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Protoc. n. 0 5-2 3, Liv.~Fls.1l___, emD.2/0CV~3 O Projeto Decreto Legislativo 
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Funcionário 

O Projeto de Resolução 

O Requerimento 

O Indicação 

la Moção de 

O Emenda 

N.o 
c2-B3/2003 

AUTOR: Vereador DR. PAULO SERGIO DA SILVA- PFL 

Senhor Presidente: 

Proponho à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberaÇão do Plenário, seja enviado MOÇÃO DE 
APLAUSOS, aos funcionários abaixo relacionados, lotados no Posto da Saúde 
da Família PSF, do bairro Jardim Nova Barra, nesta cidade. 

Drll FLÁVIA CRISTINA SENA DA MATA - Odont6loga 
WILMA A. O. MOSSETELI - Aux. Administrativo 
EDNA CARLA DA S. PEREIRA - Ag. De Saúde 
WILMA ALVES - Ag. De Saúde 
MIGUEL ANGELO DE CARVALHO - Aux. Enfermagem 
CARMINA ESTEVES CARLO - Ag. De Saúde 

LEONIDIO BORGES LEAL - Enfermeiro 
ÂNGELA BEATRIZ DE SOUZA - Ag. De Saúde 
VILMA LUIZA TORRES - Ag. De Saúde 
ADRIANA R. SILVA - Ag. De Saúde 
CHEILA - Téc. em Enfermagem 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 
em 02 de Setembro de 2003. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfação todos os funcionários daquela 
unidade de saúde, pela excelente atuação no trabalho em equipe, notadamente na última 
Campanha de VacinaÇão, cujo êxito atingiu 100% do bairro. 

Temos destacar e fazer esse importante registro, do brilhante trabalho 
daquela equipe, que dedica total integraÇão com a comunidade, que é um dos principais 
objetivos do PSF, e justamente com esse fato importante, aquela unidade comemora com 
excelentes resultados, o seu 1 ºaniversário de suas novas instalações. 

Assim sendo, a Câmara Municipal como legítima representante do povo, tem 
toda a legitimidade de reconhecer o trabalho desses abnegados funcionários, prestam um 
relevante serviço à nossa comunidade, na defesa da saúde pública. 

Que recebam de nós, nosso reconhecimento e Aplausos. 

Dr. PAULO SÉRGIO 
~ Vereador - PF, 

Relator da Comissão Educação, Cultura, 
Saúde e Assistência Social 


